

ABSTRAK

Hasanatul Rahmi 15042119/2015: Implementasi Kebijakan Ketahanan Pangan Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Di Kabupaten Pesisir Selatan

Latar belakang dilakukannya penelitian ini karena ditemukan beberapa masalah dalam Implementasi Kebijakan Ketahanan Pangan di Kabupaten Pesisir Selatan. Ada 3 (tiga) tujuan dari penelitian ini yaitu (1) Untuk mengetahui implementasi kebijakan ketahanan pangan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Pesisir Selatan, (2) Untuk mengetahui faktor penghambat dari implementasi kebijakan ketahanan pangan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Pesisir Selatan, (3) Untuk mengetahui upaya yang dilakukan Dinas Pangan dalam mengatasi hambatan dari implementasi kebijakan ketahanan pangan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Pesisir Selatan.

Penelitian ini merupakan penelitian dengan metode deskriptif, Penelitian dilakukan di Dinas Pangan Kabupaten Pesisir Selatan. Penentuan informan penelitian secara *purposive sampling*, yakni yang berkaitan dengan Implementasi Kebijakan Ketahanan Pangan yaitu Kasubag Perencanaan Dinas Pangan Kabupaten Pesisir Selatan, Kepala Seksi Ketahanan Pangan Dinas Pangan Kabupaten Pesisir Selatan, Pihak Pemerintahan Nagari serta masyarakat yang ikut terlibat dalam program Implementasi Kebijakan Ketahanan Pangan sebanyak 4 (empat) orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses implementasi kebijakan ketahanan pangan dalam pelaksanaannya masih diperlukan beberapa perbaikan seperti dari segi komunikasi masih adanya masyarakat yang belum memahami bagaimana pelaksanaan implementasi, dinas pangan berupaya untuk memberikan kembali sosialisasi dan pemahaman yang jelas kepada anggota. Kemudian upaya untuk mengatasi hambatan dari segi sumber daya, permasalahan terkait sarana dan prasarana seperti permasalahan mengenai penggunaan lahan, Dinas Pangan dan pemerintahan nagari berkoordinasi dengan pemilik tanah agar mau menghibahkan tanahnya untuk dibangunnya tempat penyimpanan (lumbung) pangan bagi masyarakat, yang pemilik tanah pun merangkap menjadi ketua pengurus. Kemudian upaya yang dilakukan untuk anggota yang meminjam gabah/beras namun tidak dikembalikan Dinas Pangan terjun langsung menemui anggota tersebut untuk mengingatkan bahwa apa yang dipinjam dari penyimpanan (lumbung) cadangan pangan harus dikembalikan sesuai dengan kesepakatan yang telah ditentukan bersama-sama. Sedangkan upaya yang dilakukan dinas pangan untuk lebih merespon dengan cepat keluhan masyarakat, Dinas Pangan akan berupaya untuk lebih sering memonitoring atau terjun kelapangan untuk melihat bagaimana pelaksanaan implementasi kebijakan serta mendengar secara langsung keluhan-keluhan dari anggota dilapangan.

Kata Kunci: Implementasi kebijakan ketahanan pangan, kesejahteraan masyarakat, Cadangan pangan